

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 01.01.1777-06.09.1777

9. - 13. April 1777

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174326

272
cygm Abne Nam mrm Doh. Heinrich in Gesellschaft mrm
Konstanz Mr. K. von Philadelphia. Sie saßen in der
St. Peter Kirche auf Barronhill Gottesdienst und das
sel. Abnemmel gefaltn. Sie sagten, daß gestern in
Expresser in Philad: angekommen mrm der Nachricht
daß Groß Britanniens Kriegs- und Landpost-Deutsche
beim Eingange der Delaware gesehen und früh
eingelassen mrm dem Alärm Canonen gegeben worden.
Am Mittwoch war früh Nachmittag sehr günstig um die
Kriegs-Deutsche fortzusetzen bis gegen den Abend zu treiben.
Abends um 10 Uhr ankam die fliehe der Fuchse und
fieng sehr ein regiert, anzukommen aus Nordwest im
Tage sehr angrm, welche sich für Nacht aufstellen.
Was nun gestern und heute geschehen ist oder noch geschehen
wird, das wissen wir nicht. Ich sag nur dem Abne ge-
bet aus der Herrn von Bog: diese Kläpplern der Spruch pag:
98, Rom 8. Sept: lasse mrm Tränen in dem Taub
Ps. 56, 9. oder wie 16 St. Text Michaelis gibt: Du zählst
mrm Herz klopfen: lasse mrm Tränen in dem Taub
Montag 14 Apr: Weil H. Mb: und der Konstanz große
Unruhe in Philad: Vermuthen so legten sie sich früh
aus der Rückreise nach der Nacht. Unter Zimmern mrm im
Alte der Provid: Gmme und Liebsamen der Moritz Gottes